衛

藤原家の血を引く『中村家』

家は初代清彌から17代悟まで続きま 村家は小番家に列せられ、 だを守る特別な命を受けました。中 |忠将・2代以久・3代彰久・4代 その後、垂水に移り、 が島津宗家15代藩主となるとき、 ある新城様は、家臣団50人を引き 公)の家臣でした。忠義の長子貴 中村家は藤原家の一族で、元祖中 信に仕えました。3代彰久の夫人 れて新城に隠居しました。 主計の子、 清彌は太守から新城 垂水初代城

> 任を感じ、最後は家禄全部を返上しい病にかかりました。このことに責 罹り、続く9代清直と10代清次も重 無位無禄の一介の武士となりました。

左衛門清徳

代5両を工面しました。その後、 れて串良の豪家松脇家の養子となり て生まれた清徳は8歳のとき、 持参した愛用の種子島銃を手放し 。井川の辺の洞窟に住み、養家よ で認められ、 事業費15両、生活費10両、 実父が亡くなり、 新城の家督を継ぎま

8代清彌は不治の悪病に

後10年間でやるべき計画を立て、 820年に10代清次の次男とし

> それには本人の努力の他に、 領主久紀の英断・家老達の理解があっ 太守斉彬の人材登用の奨め、 生活から家老まで登りつめましたが 清徳の主たる業績を紹介

②宮脇の貝殻からの石灰製造販売 ①マサカリの砂鉄を活用して柊野の 山奥で刀剣・農機具の製造販売

③御用商人岩元家(カネ岩)の活用 ④感応寺溜池の水量を5倍に・牛馬 綿麻の増産・櫨漆タバコ等の換金 (耕能力の向上・製塩を盛んに

盛と親しく交流がありました。 清徳は新城大都の上田家を 狩りに訪れていた西郷隆

中村家のその後

古い武家門のある屋敷です。前面の 小山の山頂には、京都山城から歓進 生家は、新城由一の築百数十年の

▲ 中村平左衛門清徳の生家

SECOND SEASON はっかい 食改 ッチン

Healthmate recipe of this month 食改さんをご紹介

③ 長ネギはみじん切り、にらは 1 ② ①をバット等に広げて、全体 に塩を少々ふってすりこみ、 約10分おき、しんなりさせる。 ① 大根は皮をむいて 2mmの輪切り にする。



のせて、半分に折り、中央部 を指で押さえてとめる。

cm程度にカットする。

しっかりと取り、大根の片面に 片栗粉を茶こし等で軽くふる。

加え、粘り気が出るまでよく 混ぜる。



混ぜてタレを作る。

秒~2分蒸し焼きにする。

⑨ 蒸し焼きしている間にூを ⑧ 蓋をして弱めの中火で1分30 ⑦ フライパンでごま油を熱し、⑥ を約1分焼く。焼き色がついた

ら、水大さじ1を回し入れる。 き目が上になるように皿に盛りつければ く根ぎょうざの完成です 人分あたり】 エネルギー 196kcal 建相当量 1.4 g 19 | Tarumizu City Public Relations

⑥ ⑤の片栗粉をふった面に④を ⑤ ②をペーパータオルで水気を ④ 豚ひき肉に③と❸の調味料を

大根ぎょうざ

脇田ノリ子さん、海元民族さん

今月のレシピ

【材料】(2人分) □大根 / 120g

□豚ひき肉/ 100g

□長ネギ/20 g □にら/ 20 g

> _ □すりおろし生姜/小さじ1 □料理酒/小さじ1

□片栗粉/小さじ2 □塩・こしょう/少々

□塩/少々

◎タレ

□片栗粉∕適量 □ごま油/小さじ1

> _ □醬油/小さじ2 □酢/小さじ2

В □みりん/小さじ1弱 □ごま油/お好みで

□ラー油/お好みで

大根には、消化酵素やビタミン Cを多く含み、胃腸の働きを整 える効果もあります。

今月のレシピを調理したのは、 海元 民 んさん、中馬 多美さん 井川嘉代さん、前田和子さん

━ 2023(令和 5)年 2月 - 広報たるみず

中村四郎はその四男で大いに郷里に

なお中村思無耶は清徳の三男で、

水市の市議を4期務めるなど、

中村家の最後の当主17代悟は、

れを全て実行していきました。

島津家領主12代久紀が領主相続の折

が祭神で軍人として信仰されていま

した愛宕神社があり、スサノオノ神

模範青年として表彰されました。